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Mari Swaruu: Hallo zusammen, danke, dass ihr auf meinem Kanal vorbeischaut. Ich 
hoffe, ihr seid heute alle glücklich und gesund. Ich bin Mari. Diese Informationen 
können als Science Fiction angesehen werden oder als das, was der Betrachter am 
besten findet, und ich poste sie nur zu Unterhaltungszwecken. Dennoch nehme ich 
meine Informationen sehr ernst und für jeden, der Augen hat, sie zu sehen.

Wenn du neu auf meinem Kanal bist, solltest du dir zumindest einige der früheren 
Videos dieser Reihe ansehen, um den gesamten Kontext dessen, was ich hier sage, 
zu verstehen. Die Links zu den anderen Videos findest du oben und rechts auf 
deinem Bildschirm.

Die Etorthaner oder großnasigen Tall Grays, die Abordnung, die von den höheren 
Ebenen der Galaktischen Föderation entsandt wurde und die am 31. Dezember 
2024 in der erdnahen Umlaufbahn angekommen war, hielt am Wochenende des 27. 
und 28. Januar 2024 in der unterirdischen Basis der Galaktischen Föderation in der 
Antarktis hochrangige Treffen mit Vertretern der Kabalen Geheimgesellschaft der 
Erde ab.

Obwohl die Galaktische Föderation immer sagt, dass sie völlig transparent handelt, 
ist dies ein krasses Beispiel dafür, dass sie alles andere als transparent ist, denn wir 
wurden nicht darüber informiert, was die Themen ihrer Treffen waren, was sie dort 
gemacht haben und mit wem sie gesprochen haben, obwohl wir offen und direkt um 
diese Informationen gebeten haben.

Die Vermutung liegt nahe, dass sie uns nicht informiert haben, weil sie wussten, 
dass ich es hier mit euch allen teilen würde. Aber was die Sache noch schlimmer 
macht, ist, dass sie auch keine andere Sternenrasse in der Erdumlaufbahn 
informieren, denn wir haben diejenigen gefragt, mit denen wir Kontakt haben, und 
sie sagten, sie hätten keine solchen Informationen erhalten.

Allerdings haben wir vor einigen Tagen einen Hinweis darauf bekommen, was am 
vergangenen Wochenende in der Antarktis geschehen sollte. Die Etorthaner sollten 
sich mit sehr geheimen Mitgliedern der Kabalen treffen, die nicht einmal einen 
öffentlichen Namen haben und die die Erde und ihre Regierungen unter dem Tisch 
verwalten. Diese sollten der Galaktischen Föderation einen vollständigen Bericht 
über ihre Pläne für die nahe Zukunft der Gesellschaft auf der Erde vorlegen und die 
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Etorthaner sollten diesen Bericht persönlich zu den höheren Vertretern der 
Galaktischen Föderation bringen, die sie überhaupt erst geschickt hatten. Und das 
ist ein weiterer wichtiger Punkt, an dem wir einen schweren Mangel an Transparenz 
erkennen können, denn wie ich schon sagte, sind diese Führer für den Rest der 
Sternenvölker, die die Erde umkreisen, unzugänglich, meine eingeschlossen. 
Niemand weiß, wer sie sind, und das kann nur als schlechte Nachricht gewertet 
werden.

Außerdem hat die etorthanische Abordnung, die jeden im hohen Orbit der Erde offen 
darüber informiert hat, dass sie bis Ende Januar abreisen wird, beschlossen, eine 
unbekannte Anzahl von etorthanischen Diplomaten dauerhaft auf dem 
andromedanischen Biosphärenschiff Viera zu stationieren, das sie während ihres 
Besuchs beherbergt hat. Wer genau das entschieden hat und mit welcher 
Berechtigung, ist nicht bekannt. Das bedeutet, dass wir die zwielichtige, zweifelhafte 
und heikle Anwesenheit von Etorthanern haben werden, die ständig kontrollieren, 
was die anderen Sternenvölker in der Erdumlaufbahn tun und ihre Vorgesetzten 
ständig über alles informieren, was geschieht. Die Urmah-Katzen haben uns 
informiert und gesagt, warum man ihnen nicht trauen kann.

Erschwerend kommt hinzu, dass das Hauptkommando der Etorthaner, das 
behauptet, die höheren Ebenen der Galaktischen Föderation zu vertreten, nun jedes 
Jahr am Ende des Jahres Besuche im hohen Orbit der Erde plant. Offiziell werden 
sie immer irgendwann im Dezember eintreffen.

Wie ich im allerersten Video zu diesem Thema erklärt habe, ist der Besuch und die 
Anwesenheit der Vertreter der höheren Föderation in der Nähe der Erde immer mit 
drastischen oder zumindest wichtigen Ereignissen verbunden, die auf der Erde 
geschehen, zum Beispiel mit dem Beginn eines großen Krieges oder einem 
wirtschaftlichen Zusammenbruch. Natürlich ist es interessant und sogar 
beunruhigend zu sehen, dass sie von nun an jedes Jahr in der Nähe der Erde 
auftauchen werden, denn das hat logische Konsequenzen. Es sieht eindeutig so 
aus, als wollten sie von nun an etwas genau kontrollieren.

Die Art und Weise, wie die Abordnung von Etorthan ihren Zeitplan verdreht und 
ändert, indem sie zum Beispiel jetzt dauerhaft Vertreter hierher entsendet, sieht für 
mich genauso aus, wie die Kabalen auf der Erde arbeiten: Sie treiben ihre Pläne 
langsam, aber unerbittlich mit der SalamiTaktik voran. Das ist so ähnlich wie das alte 
Sprichwort, das besagt, dass man einen Frosch in einer Pfanne braten muss, indem 
man die Hitze ganz langsam erhöht, damit er es nicht merkt, bis er gar ist, denn 
wenn man das zu schnell macht, würde er einfach wegspringen.

So kontrollieren sie auch die Gesellschaft auf der Erde. Sie verändern die Dinge 
geduldig und lassen die Menschen sich langsam an die neue Normalität gewöhnen. 
Und letzteres sind ihre eigenen Worte, also machen sie sich nicht einmal die Mühe, 
dies zu verbergen. Sie legen auch ein Gesetz oder eine sogenannte Notverordnung 
auf, um einem Problem zu begegnen, und behaupten dann, es sei nur 
vorübergehend, solange das Problem besteht. Aber wenn das Problem gelöst ist, 
bleibt ein Großteil des neuen Gesetzes oder der neuen Verordnung in Kraft. Das war 
von Anfang an ihre Absicht und ihr Plan, als sie das Problem schufen, um die 
Lösung zu verkaufen. Gesetze oder Vorschriften, die nach der Lösung des Problems 
bestehen bleiben und die die Öffentlichkeit ohne das künstliche Problem niemals 
akzeptiert hätte.

Ich sehe, dass die Abordnung derEtorthanern, also die Galaktische Föderation, in 
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jeder Hinsicht genau so agiert und vorgeht wie die Kabalen auf der Erde. Sie 
behaupten, transparent zu sein, obwohl es nicht undurchsichtiger sein könnte, und 
ändern ihre Pläne ständig auf invasive Art und Weise. Denn zu viele Sternenvölker in 
der Erdumlaufbahn hätten sich und auch die Etorthaner gefragt, warum sie hier 
bleiben, wenn sie nur Vertreter sind. Aber jetzt wird ihre ständige Anwesenheit hier 
als normal und gewohnheitsmäßig angesehen, und das nach nur einem Monat hier. 
Damit wird einmal mehr deutlich, dass die Galaktische Föderation und die Kabalen, 
die die Erde kontrollieren, ein und dasselbe sind, nur auf unterschiedlichen Ebenen.

Im Gegensatz zu den meisten anderen Sternenrassen, die sich mehr oder weniger 
ständig in der Erdumlaufbahn aufhalten, haben die Etorthaner keine Sternsamen in 
menschlichen Körpern, zumindest wird das behauptet, obwohl der Hauptgrund, 
warum all diese Sternenrassen in der Erdumlaufbahn bleiben, die Überwachung 
ihrer Sternsamen ist, die einfach als weitere Mitglieder ihrer Rasse angesehen 
werden, Daher haben sie die moralische und ethische Verpflichtung, zumindest eine 
kleine Abordnung hier zu behalten, um ihr Volk zu unterstützen, selbst wenn es sich 
nur um telepathische, nicht-invasive Kommunikation handelt, die ihre Sternsamen 
vielleicht sogar mit ihren eigenen Gedanken verwechseln.

Um auf die Etorthaner zurückzukommen und darauf, was direkt nach ihrer Ankunft 
hier geschieht: Selbst wenn sie nach ihrem Besuch wieder abreisen, werden, wie ich 
schon sagte, wichtige Veränderungen auf der Erde geschehen. Es ist noch zu früh, 
um das zu wissen, aber ein Beispiel dafür ist die starke Reibung, die im Moment 
zwischen Texas und der Zentralregierung in Washington DC geschieht, um die 
Grenzprobleme mit der Einreise zahlloser illegaler Einwanderer zu bewältigen. Viele 
Verschwörungstheorien besagen, dass es in den USA zu einem Bürgerkrieg 
kommen könnte.

Ich möchte dich daran erinnern, dass immer dann, wenn es einen Konflikt auf dieser 
Ebene gibt, beide Seiten von der gleichen Machtgruppe der Kabalen unter dem 
Tisch kontrolliert werden. Das bedeutet, dass der Konflikt künstlich herbeigeführt 
wurde, um ein vorher geplantes Ergebnis zu erzielen. Ich möchte euch an das 
tödliche Erdbeben erinnern, das Japan Anfang Januar erschütterte, nur wenige 
Stunden nach der Ankunft der Etorthaner, und das eher wie ein künstliches Opfer für 
die zurückkehrenden Götter der Kabalen aussieht.

Lasst mich das jetzt für diejenigen unter euch sagen, die vielleicht immer noch 
denken, dass ich die Galaktische Föderation der Liebe und des Lichts zu Unrecht 
beschimpfe und dass ich keine Ahnung habe, was sie wirklich ist. Das, was ich in 
meinen Videos zeige, hat nichts mit dem zu tun, was die New Age-Bewegung der 
Öffentlichkeit seit den 70er Jahren als eine Konföderation aus positiven und 
liebevollen, wohlwollenden Lichtwesen verkauft, die nur unser Bestes im Sinn haben.

Man könnte also leicht zu dem Schluss kommen, dass es sich bei dem, was ich hier 
beschrieben habe, nicht um die Galaktische Föderation handelt, aber das liegt 
daran, dass ich diese Organisation hier in der Nähe habe und ich kann dir sagen, 
dass sie viele Ebenen hat und nicht so ist, wie sie mit dieser New-Age-
Wunschdenken-"Alles ist gut"-Mentalität beschrieben wird. Alles ist kompliziert, erst 
recht, wenn es um Tausende von verschiedenen Sternenrassen geht, die 
gezwungen wurden, miteinander zu kooperieren und sich zu vermischen.

Außerdem gibt es verschiedene Ebenen, die von der Dichte, der 
Wahrnehmungsfähigkeit und den Vereinbarungen jeder Gruppe von Menschen und 
Individuen abhängen. Das, was das Neue Zeitalter als die Galaktische Föderation 
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der Liebe und des Lichts bezeichnet, gibt es tatsächlich, aber sie befindet sich auf 
einer anderen Ebene, einer viel leichteren Dichte in der höheren Astralebene, wo die 
Dinge viel leichter sind und die Integration viel weiter fortgeschritten ist. Deshalb 
kann sie nur mit Liebe fließen.

Aber die Menschen dort, wenn wir sie noch so nennen können, brauchen keine 
klobigen metallenen Raumschiffe, um sich fortzubewegen, weil sie die 
Wahrnehmung von Entfernung, Ort und Zeit gemeistert haben. Ich habe das gerade 
in meinem Video über Lichtwesen beschrieben, das ich vor zwei Tagen veröffentlicht 
habe.

Die Galaktische Föderation hat also viele Ebenen, und der Name selbst kann und 
darf nicht auf alle diese Ebenen zutreffen. Aber auch wenn einige Teile dessen, was 
das New Age als die Galaktische Föderation der Liebe und des Lichts beschreibt, 
wahr sein mögen, vermischen sie diese höheren Existenzebenen mit den 
niedrigeren und dichteren, in denen wir, die wir biologische Körper bewohnen, leben 
müssen, und das ist höchst unrealistisch.

Aber auch wenn diese Ebene der Galaktischen Föderation gut sein soll und viele 
Menschen, um nicht zu sagen Sternenrassen, gute Individuen sind, gibt es dennoch 
einen störenden Aspekt. Auch wenn sie ihre eigenen metaphysischen Gründe 
haben, nicht einzugreifen, und auch wenn sie das Leben auf der Erde als Spiel 
betrachten, gibt es aus unserer Sicht als inkarnierte Individuen, ob auf der Erde oder 
außerhalb des Planeten, ein großes Problem.

Und dieses Problem besteht darin, dass es unabhängig davon, aus welchem 
Blickwinkel du die komplexe Situation auf der Erde betrachtest oder von welcher 
Dichte oder Existenzebene aus du sie betrachtest, immer unethisch ist, gegenüber 
den wirklichen Leidenserfahrungen, die auf dem Planeten geschehen, nachsichtig zu 
sein. Und ich sage das, weil ich mir der seelischen und bewusstseinserweiternden 
Wirkung von Not bewusst bin.

Eine letzte Anmerkung zu meinem letzten Video über Lichtwesen. Es gibt etwas, das 
nicht klar genug ist, und zwar, dass wir alle Lichtwesen sind, die echten Menschen, 
nicht die NSCs und nicht die Egregoren, die meistens aggressive Dämonen sind. Es 
wird oft gesagt, dass eine Seele nach Expansion strebt, da sie eines Tages endlich 
auf die Ebene eines Lichtwesens kommen wird. Dieser Ausdruck darf nur aus 
erklärenden Gründen verwendet werden und kann sehr irreführend sein. Eine Seele 
ist per definitionem bereits ein Lichtwesen, und sie spielt nur aus sehr komplizierten 
Gründen nicht damit, eines zu sein, während sie in einem biologischen Körper 
inkarniert ist. Eine Seele ist nur dabei, sich daran zu erinnern, was sie ist: ein 
Lichtwesen.

Sei erleuchtet, indem du nicht nach Erleuchtung suchst. Die Suche wird dich nur im 
Zustand der Suche und der Unvollständigkeit halten. Du weißt bereits, was das 
Beste für dich ist, also lass nicht zu, dass die unbewusste Programmierung des 
Geistes dich dazu bringt, diese zerstörerischen Routinen zu wiederholen, nur weil es 
einfacher ist, dem zu folgen, was von dir erwartet wird, wenn du es tust.

Ich denke, das ist ein Thema, das in einem anderen Video ausführlich behandelt 
werden sollte, daher ist das alles für heute. Danke, dass du dir mein Video 
angesehen hast und dass du es geliked und abonniert hast. Ich weiß das sehr zu 
schätzen und hoffe, dich das nächste Mal hier zu sehen. Pass auf dich auf.
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Mit viel Liebe.

Deine Freundin,

Mari Swaruu
Übersetzung:
Rolf Hofmann

alle übersetzten Texte (Deutsch) und Videos: https://www.ofaatu.eu/swaruu-org/ 
  Deutsch synchronisierte Videos  auf den OFAATU-Kanälen:

  ⭐YouTube: https://www.youtube.com/@ofaatu
⭐ zensierte Videos  auf Odysee : https://odysee.com/@ofaatu
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